

Los trabajadores de la Salud Primaria se sumarán al paro

El retraso en el pago del incentivo al retiro es uno de los principales motivos de la movilización.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

La Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam) de la región confirmó su adhesión a un paro nacional de tres días, programado para el 24, 25 y 26 de septiembre.

La movilización, comentan, responde a la falta de avances en temas que afectan tanto a los trabajadores como a la calidad de la atención a los usuarios, incluyendo el retraso en los pagos de jubilación, deficiencias en conectividad y el aumento de la violencia en los centros de atención primaria de salud.

Rosalía Soto Vicencio, presidenta regional de Confusam en Tarapacá,



SE MANTENDRÁN LOS TURNOS ÉTICOS EN TODOS LOS RECINTOS DE ATENCIÓN PRIMARIA DURANTE EL PARO.

subrayó que uno de los principales motivos para el paro es la demora en el pago del incentivo al retiro. "A nosotros también nos afecta, ya que la demora en las transferencias de los pagos de jubilación ha significado que a nivel nacional, 48 funcionarios fa-

48

funcionarios nivel nacional han fallecido esperando su jubilación, acusan.

llecieran esperando este beneficio", señaló Soto.

Dijo que en la región de Tarapacá, la situación es similar. "Tenemos compañeros que llevan años esperando su jubilación. Postularon y todavía no reciben sus fondos, por lo que siguen trabajando. El año

pasado, incluso, falleció un compañero en Alto Hospicio esperando su retiro", acusó.

Por otro lado, según la presidenta de Confusam, en la región se ha visto un aumento en las agresiones a los funcionarios, con Alto Hospicio liderando las

3

días, desde mañana y hasta el jueves 26, durará el paro nacional de la Confusam.

estadísticas regionales de violencia en centros de salud. "Necesitamos mayor financiamiento para reforzar la seguridad y una campaña nacional que promueva estrategias preventivas", demandó la presidenta gremial de la atención primaria.

A pesar del paro, los centros de atención primaria mantendrán turnos éticos en prestaciones como farmacia, vacunatorios, atención de urgencias y otras labores impostergables. La movilización será entre las 8 y las 20 horas durante los tres días.

Finalmente, la Soto hizo un llamado a la comunidad a apoyar la movilización, señalando que "este tipo de manifestaciones también busca mejorar la atención para los usuarios de la salud".